

La fiesta en la casa de Martha y Cuso

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Miércoles, 11 de Enero de 2017 06:48

{gallery}2017.ene.08-marthaycuso{/gallery}

La fiesta de Reyes en la acogedora residencia de Martha y Cuso, dirigentes hostosianos, fue como siempre ha sido, lugar de encuentro de queridas amistades. El lechón asao fue la estrella de la tarde. Música en vivo, deliciosa comida y baile, todo listo para compartir y reírnos de los avatares de la vida. Fotos: Víctor Birriel / MINH